

## Rente! Rente! Rente!

Erlang eine Stimmungsrakete am Donnerstag, den 30.03.2023 in unserem Turnraum.

Unsere „Küchenfee“ Petra tritt nach nunmehr 9 Jahren bei uns im Haus ihre wohlverdiente Rente an. Aus diesem Grund trafen sich alle Kinder und das gesamte Team im Turnraum um Petra mit einem kleinem Singkreis zu verabschieden. Etwas mulmig war uns schon zu mute. Haben wir unsere Petra doch sehr ins Herz geschlossen.

Nach unserem Begrüßungslied durfte sich Petra in die Mitte unseres Kreises auf einen ganz besonderen Stuhl setzen. Alle Kinder sangen für sie das Lied „Einfach spitze, dass du da bist“. Ein Geschenk und eine Stimmungsrakete dürfen im Haus der Kinder natürlich nicht fehlen und so ertönten die Rufe: Rente, Rente, Rente – Kartoffel, Spinat, Ei – Küchenfee, Küchenfee, Küchenfee. Zum Abschluss winkten wir alle unserer Petra nochmal zu und sangen Tschüss liebe Petra. Von Herzen sagen wir dir DANKE für die letzten 9 Jahren, deine freuen wir uns dennoch für sie und wünschen Ihr alles Gute und Liebe für Ihren neuen Lebensabschnitt.

